

DMG MORI SEIKI

AKTIENGESELLSCHAFT



AMB 2014 in Stuttgart: DMG MORI präsentierte 46 Hightech-Maschinen mit CELOS und im neuen Design. Die Steuerungsoberfläche CELOS vereinfacht den Prozess von der Idee zum fertigen Produkt mit ihren Apps und ist ein wesentlicher Schritt in Richtung Industrie 4.0.

DMG MORI SEIKI

AKTIENGESELLSCHAFT



DMG MORI auf der AMB: Als größter Aussteller präsentierte DMG MORI 46 Hightech-Maschinen auf 2.019 m² Ausstellungsfläche – mit CELOS und im neuen Design.

DMG MORI SEIKI

AKTIENGESELLSCHAFT



Publikumsmagnet: Der Messestand von DMG MORI galt als Highlight auf der AMB in Stuttgart.

DMG MORI SEIKI

AKTIENGESELLSCHAFT



Größter Aussteller auf der IMTS: DMG MORI zeigte 40 Hightech-Exponate auf 3.036 m² – mit CELOS und im neuen Design.